



Mit Beginn der Sanierungsarbeiten an der Start- und Landepiste am Flughafen Salzburg haben die temporären Linienflüge zwischen Istanbul und Linz durch Turkish Airlines begonnen. Für den blue danube airport linz sollen diese dazu genutzt werden, den türkischen Netzwerkcarrier für ein langfristiges Engagement in Linz zu überzeugen.



Nun ist sie da - Turkish Airlines am blue danube airport linz



Turkish Airlines setzt bis Ende Mai nahezu täglich einen ihrer sechs Airbus A319-132 zwischen dem neuen Flughafen Istanbul und Linz ein



Einzelne Flüge werden auch mit der Boeing 737-800 Winglets durchgeführt



Trotz eines 20-Jährigen A321neo-Werks-Einsatzes fliegt die türkische Airline selbst der



Flug & Foto: Michael David  
Einer des Typs Airbus A319-132, TC-JLU, trägt "Star Alliance"-Sonderfarben